

Mit Präsidentin

Von Hauke Enzenauer

26. Mai 2022, 19:00

News allgemein

Wir werben in Stuttgart für eine tolerante Gesellschaft

Auch der Caritasverband Wuppertal/Solingen ist am bistumsweiten Projekt *Vielfalt. viel wert* beteiligt. Gemeinsam mit den anderen Projektstandorten sind die "Vielfalter" derzeit beim Katholikentag in Stuttgart, Unsere Mitarbeiterin Manuela Richard (rechts) freute sich, dass gleich am Eröffnungsvormittag Eva Maria Welskop-Deffaa auf den Stand kam. Die neue Präsidentin der deutschen Caritas ist die erste Frau in diesem Amt. Die studierte Volkswirtin setzt Schwerpunkte auf gesellschaftliche Vielfalt, Geschlechtergerechtigkeit und sozialgerechten Klimaschutz.